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Anfrage 
Herr Peter Gottstein 

Fraktionsvorsitzender der 
BfE-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der BfE-Stadtratsfraktion - Kulturlastenaus gleich  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Am 9. April 2013 hat Kultusminister Christoph Matschie die Aufschlüsselung des 
Kulturlastenausgleichs auf die antragsberechtigten Thüringer Kommunen und Städte 
bekannt gegeben. Demnach hat die Stadt Eisenach vom Land Thüringen aus dem neu 
geschaffenen Lastenausgleich in diesem Jahr ca. 536.000 Euro zusätzlich für ihr kulturelles 
Engagement erhalten. Eine Fortführung des Kulturlastenausgleichs für 2014 ist beschlossen. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Welche Beträge hat welche Einrichtung aus diesem Kulturlastenausgleich im Jahr 2013 

erhalten? 
2. Hat die Verwaltung diese Zuweisung für zusätzliche Maßnahmen resp. Anschaffungen 

usw. verwendet oder wurden damit lediglich Einsparungen ausgeglichen? 
3. Ist geplant, auch für 2014 den Kulturlastenausgleich zu beantragen, und wenn ja, gibt es 

bereits eine Vorausschau hinsichtlich dessen Verwendung? 
 
 
 
 
Herr Peter Gottstein 
Fraktionsvorsitzender der 
BfE-Stadtratsfraktion 

 

 


